

Ultima ratio

Вестник Академии ДНК-генеалогии

**Proceedings of the Academy
of DNA Genealogy**

Boston-Moscow-Tsukuba

**Volume 17, No. 8
August 2024**

**Академия ДНК-генеалогии
Boston-Moscow-Tsukuba**

СОДЕРЖАНИЕ НОМЕРА

Оценка ДНК-генеалогии известным российским историком, и вопросы по его отношению к этому научному направлению. <i>А.А. Клёсов</i>	1057
О «переселении славян с запада». Разговор с историком. <i>А.А. Клёсов</i>	1073
ДНК-генеалогия и древняя история сербов. <i>А.А. Клёсов</i>	1086
О комментариях под видеороликом с А.И. Фурсовым. <i>А.А. Клёсов</i> . . .	1104
Вехи истории. Азово-днепровская культура неолита Ю. Русской равнины. <i>И.Г. Наумова</i>	1108
ДНК ЗАМЕЧАТЕЛЬНЫХ ЛЮДЕЙ	
Максимовский Владимир Николаевич. <i>Г.З. Максименко</i>	1129
ЭСТЕТИЧЕСКИЙ НОКАУТ	
La France et l'Occident ou l'impossibilité de toute réforme de fond. <i>A. Livry</i>	1148
Прямая линия. Часть 80. <i>А.А. Клёсов</i>	1151
ОБРАЩЕНИЯ читателей и персональные случаи ДНК-генеалогии. Часть 169, письма 578 - 581.	1207

ЭСТЕТИЧЕСКИЙ НОКАУТ

Предисловие редактора в 2022 гг.

В июньском (2019) выпуске Вестника был представлен писатель, поэт и философ, а по мнению ряда изданий – и ведущий парижский специалист по внутренней французской политике д-р Анатолий Ливри. Он пишет на многих языках, которыми свободно владеет, родился около полувека назад в Советском Союзе, но 30 лет назад уехал на Запад.

Его труды не имеют отношения (пока) к ДНК-генеалогии, но интересны с культурологической и политической точек зрения. Как и в случае ДНК-генеалогии, его работы встали поперек многих «общепринятых» мнений, которые порой формулировали провокаторы и с восторгом приняты середнячками. Эти середнячки на него дружно накинулись, но Анатолий Ливри держит удар. Интересно и познавательно проследить его информацию, точку зрения и аргументацию. В любом случае, это яркий полемист. Вестник Академии ДНК-генеалогии с удовольствием предоставляет ему трибуну.

La France et l'Occident ou l'impossibilité de toute réforme de fond

Anatoly Livry, Altdorf, Suisse

« Aber was will man? nochmals gefragt. Will man einen Zweck, muss man auch die Mittel wollen: will man Sklaven, so ist man ein Narr, wenn man sie zu Herrn erzieht.»

Nietzsche

Ce qui reste du peuple français ne peut nourrir aucun espoir de porter au pouvoir une équipe dirigeante capable de réformes de fond qui assainiraient l'État et assureraient un avenir digne à cette nation. Les esprits attardés confondent avec obstination l'accès à un mandat politique avec les aptitudes à rebrousser ce chemin qui nous mène inéluctablement vers le suicide.

Je reprends donc le masque de Cassandre afin de prédire, une fois de plus, l'impossibilité de ces réformes réelles tant espérées. Pire encore : le message pessimiste que j'adresse aux segments résistants de la nation française est

valable pour l'ensemble du peuple de cet Occident de moins en moins blanc. Élisez une équipe qui promet une reprise en main de l'avenir et vous verrez une fois encore qu'aucune réforme de fond ne sera menée à son terme. La raison de ce désastre et de cette suite de déceptions est toujours la même et je la professe depuis des années : la sélection négative des éducateurs qui a abouti à la dégénérescence du professorat universitaire français et occidental, lequel, devenu analphabète, procède au plébiscite d'une classe politique, qu'elle soit de gauche ou de droite, partageant les mêmes instincts de la caste inférieure, remplie de peur, d'angoisses de serf et de cupidité⁷³.

L'*establishment* est occupé à combler, à très court terme, ses besoins basiques simiesques (ressources, reproduction, domination sociale), programmé donc à trahir ses électeurs. Le cas d'un Matteo Salvini est exemplaire : ancien ministre de l'Intérieur en Italie, il a passé des mois à essayer de se faire pardonner les actes qui constituèrent son engagement politique avant que, quelques années après, la même équipe ne revienne au pouvoir avec les mêmes promesses. Il faut que les masses soient éduquées par des maîtres hystériques et quasi illettrés pour croire à ce type de démagogues portés par la peur. Les réformes de fond nécessaires que sont notamment la réémigration, le rétablissement des valeurs familiales, la lecture syllabique et la séparation des classes par sexe dès l'école primaire, l'abolition des lois liberticides, la sortie de l'euro et de l'OTAN avec le rétablissement de relations privilégiées avec la puissance euroasiatique qu'est la Russie⁷⁴ ne peuvent plus être mises en œuvre comme je le préconisais il y a des années.

La classe politique d'un pays occidental comme la France ressemble à une boîte en carton remplie de bébés caniches. Cette boîte en carton est séparée en deux parties – une à gauche et une à droite –, mais ses occupants sont nourris, vaccinés et dressés par le même maître. Et ce, depuis plusieurs générations déjà. C'est toujours le même maître qui effectue leur *cerebral sorting*, leur inculquant à tous des réflexes identiques. Le comble du ridicule, c'est que ces chiots, tant de gauche que de droite, nient l'existence de leur propriétaire, lequel pourtant les a sélectionnés et dressés – ainsi que leurs aïeux avant eux –, supervisant jusqu'à leur saillie. Quand arrive le moment des élections, les chiots de la moitié gauche de la boîte en carton promettent le paradis à condition de pouvoir copuler à l'avenir avec des crapauds et des hamsters et de procéder à un partage plus égal de la nourriture – sans même se dire que ces ressources, c'est leur maître qui les répartit. Quant à ceux de la partie droite du carton, ils sont moins risibles, mais leurs efforts ne sont pas pour autant dépourvus de prétention comique : les petits caniches se prennent pour de grands loups nordiques, montrent leur minuscule gueule édentée et se pavanent en

11491149114911491149

⁷³ Cf. à ce propos : Dr Anatoly Livry, « Ces golems qui formatent l'Occident », *Le Harfang*, Drummondville (Québec), automne 2023, p. 41-44.

⁷⁴ Cf. à ce propos : Dr Anatoly Livry, « [La « droite » occidentale pro-ukrainienne – à éliminer !](#) » in *Proceedings of the Academy of DNA Genealogy*, Boston-Moscou-Tsukuba, ISSN 1942-7484, volume 16, n°10, octobre 2023, p. 1541-1543.

prédateur. Si leurs ancêtres lointains étaient effectivement des bêtes redoutables, ils ont eux subi depuis plusieurs générations l'écrémage et la domestication. Les quelques gouttes du sang de loup qui coulent dans les veines de ces caniches de salon ne leur permettront jamais d'occire leurs ennemis.

Il se passera plusieurs élections de divers niveaux en France et dans ses pays voisins. Mais jamais aucune de ces réformes de fond salvatrices pour la nation ne sera appliquée et ces manipulateurs feront toujours porter la responsabilité de cet échec aux hasards, à la trahison de leurs proches ou à la corruption de leurs adversaires. Tant que l'arrogance les empêchera de remettre en question les aptitudes psychiques de leur droite (autrement dit : en commençant par sélectionner leurs sélectionneurs, ainsi que le fait le courant politique sinistre depuis 1944 en France), les Occidentaux manipulés continueront à foncer vers un génocide accéléré.

Dr Anatoly Livry, Altdorf, Suisse